

PARA-DRESSUR Perspektivgruppe gegründet

TURNIERSPLITTER • TURNIERSPLITTER • TURNIERSPLITTER

Ankum

In Ankum platzierte sich Bianca Kasselmann aus Hagen mit Escada von Ehrenpreis-Donnerschlag (Z.: Jörg Borgert, Coesfeld) in der Grand Prix-Kür auf dem zweiten Rang. Zuvor hatte die Paderbornerin Fabienne Lütke-meier mit Capo den Grand Prix für sich entschieden. Siegreich in einer weiteren Konkurrenz dieser Klasse war Katrin Bettenworth aus Spenge auf Dance with me, nachdem die beiden in der Intermédiaire II Dritte gewesen waren. Dieselbe Platzierung erreichte Anne Horstmann aus Petershagen mit Subito von Spielberg-De Niro (Z.: Jürgen Bunge, Rahden) im Kurz-Grand Prix.

Den Sieg in der Intermédiaire I sicherte sich die für den RV Massener Heide aktive Marion Wiebusch auf Renoir Marte'n. Das Paar hatte in einer Abteilung des St. Georg Rang drei belegt. Der Sieg in der anderen Abteilung ging an Anabel Balkenhol aus Rosendahl und Feuerspiel von Fidertanz.

Silve Dietrich-Osten aus Ibbenbüren und Agamemnon belegten in der Youngster-Dressurprüfung der Klasse S Platz drei. Die Iserlohnerin Kim Burschik gewann auf Powerfee GB den St. Georg und eine Abteilung der Dressurprüfung der Klasse S für Amateure. Im St. Georg folgte Anna-Lisa Theile aus Großenkneten auf Showdancer von Stedinger-Donnerhall (Z.: Katja Kremer, Ennigerloh), die zuvor die andere Abteilung der Dressurprüfung der Klasse S für sich entschieden hatten. Hinter dem Siegerpaar Kim Burschik und Powerfee GB folgte in der Abteilung für die Junioren und Jungen Reiter Luisa Erichsen aus Freienwill mit Savignon von Sandro Hit-Affekt (Z.: Gestüt Pfofenbach, Steinhagen) auf dem zweiten Rang. In der anderen Abteilung dieser Prüfung, die der Altersklasse Reiter vorbehalten war, ging der zweite Rang an Katrin Berning aus Petershagen und San-Siro von Samarant. Die beiden verwiesen Anna Sahle aus Greven und Fläder af Hagalund auf Rang drei.

Das Deutsche Olympiade-Komitee für Reiterei und das Deutsche Kuratorium für Therapeutisches Reiten (DKThR) haben die DOKR Para-Dressur Perspektivgruppe gegründet.

Folgende Mitglieder wurden berufen: Hannelore Brenner (Wachenheim), Grade IV; Saskia Deutz (Sehlen), Grade IV; Annemarie Ondrusch (Schwarz), Grade III; Elke Philipp (Treuchtlingen), Grade I; Alina Rosenberg (Konstanz), Grade II; Claudia Schmidt (Darmstadt), Grade III; Dr. Angelika Trabert (Dreieich), Grade III und Steffen Zeibig (Arnsdorf), Grade III.

Ziel der Perspektivgruppe ist die leistungsorientierte Heranführung der Mitglieder an die Weltspitze.

